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上海市徐汇区孙荣乾副区长一行来华东理工大学科技园调研

[ 作者 ] 朱彦龙 

[ 单位 ] 华东理工大学产业处 

[ 摘要 ] 2006年2月16日，上海市徐汇区人民政府孙荣乾副区长与区科委、经委、规划等部门领导一行六人来华东理工大学科技园进行调

研，华东理工大学产业处徐殿胜处长和科技园朱闯总经理等负责同志汇报了2006年科技园建设重点和正在开展的产业化项目情况。双方还

就科技园发展中遇到的一些问题交换了意见，就科技园积极参与徐汇区科技产业发展达成共识，一些具体措施将于会后尽快落实。 

[ 关键词 ] 华东理工大学;上海市;科技园;材料领域

       2006年2月16日，上海市徐汇区人民政府孙荣乾副区长与区科委、经委、规划等部门领导一行六人来华东理工大学科技园进行调研，

华东理工大学产业处徐殿胜处长和科技园朱闯总经理等负责同志汇报了2006年科技园建设重点和正在开展的产业化项目情况。孙副区长祝

贺华东理工大学科技园被认定为国家大学科技园，并介绍了全国科技大会召开后徐汇区支持科技产业发展的新举措，表示将加大对包括华

东理工大学科技园在内的科技园区的扶持力度。孙副区长对华东理工大学在校园周边建设产学研大楼的工作给予了充分肯定，建议一定要

高标准设计，对于建筑限高等问题区政府将尽力协调解决；华东理工大学2006年重点实施的产业化项目介绍也引起了来宾的浓厚兴趣，孙

副区长多次表示徐汇区在材料领域科技产业发展上主要依靠华东理工大学，对于在科技园实施的优秀产业化项目区里将给予一定的产业化

资金支持。双方还就科技园发展中遇到的一些问题交换了意见，就科技园积极参与徐汇区科技产业发展达成共识，一些具体措施将于会后

尽快落实。 
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